

Durango, Durango, 28 de julio de 2015

SE REÚNE EL SECRETARIO LUIS VIDEGARAY CON EMPRESARIOS DE DURANGO

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Dr. Luis Videgaray Caso, sostuvo un encuentro privado con empresarios de la Ciudad de Durango y de la Región de la Laguna, en el marco de su gira de trabajo por ese estado.

Durante esta reunión, el Dr. Videgaray destacó los avances recaudatorios que se han obtenido como resultado de la Reforma Hacendaria, así como, las tareas realizadas en temas de importación ilegal de mercancías y vehículos

El titular de Hacienda y los empresarios dialogaron sobre la necesidad de mejorar la competitividad de la región, el papel de la banca de desarrollo en diferentes sectores económicos y diversas cuestiones tributarias.

--0--

